

# La Perla de Jordania

La Perla de Jordania



### **DESDE 1200€ | 8 DÍAS**

#### **Itinerario**

Jordania es un destino turístico fascinante que ofrece una variedad de atractivos y una mezcla la historia con una estancia en el Mar Rojo para descanzar o practicar el submarinismo.

Jordania es famosa por su hospitalidad y su rica cultura, incluyendo la comida tradicional, que es un atractivo en sí mismo.

Estos son solo algunos de los atractivos que hacen de Jordania un destino único y enriquecedor para los viajeros.

Petra: Una de las Nuevas Siete Maravillas del Mundo, esta antigua ciudad nabatea es famosa por su arquitectura tallada en roca y su impresionante tesoro (Al-Khazneh).

Mar Muerto: Conocido por su alta salinidad que permite flotar fácilmente, el Mar Muerto es también famoso por sus propiedades terapéuticas y sus lodos minerales.

Wadi Rum: Este desierto es conocido por sus paisajes impresionantes, montañas de arenisca y su rica historia beduina. Es un lugar popular para el senderismo y el turismo de aventura.

Castillos del Desierto: Una serie de castillos históricos que datan de la época omeya, que ofrecen una mirada al pasado y son un testimonio de la arquitectura islámica.

Ajloun: Un castillo medieval que ofrece vistas panorámicas y una rica historia relacionada con las Cruzadas. Mar Rojo: La ciudad de Aqaba es conocida por sus playas y actividades de buceo, con una rica vida marina.

Ruinas romanas: Ciudades como Jerash albergan impresionantes ruinas romanas que son algunas de las más bien conservadas del mundo.

Experiencias religiosas: Desde el Monte Nebo, donde se dice que Moisés vio la Tierra Prometida, hasta el sitio de bautismo en el río Jordán, hay muchos lugares de interés religioso.

#### DÍA 1: AEROPUERTO / AMMAN

Llegada al aeropuerto de Amman, tramite de visa y traslado al hotel reservado. cena (si llegas al hotel antes de las 21:00) y alojamiento.

# DÍA 2: AMMAN / JERASH / AJLUN / AMMAN TOUR DE LA CIUDAD

Desayuno. Continuación hacia la ciudad de Jerash, una de las ciudades de Decápolis. Jerash se encuentra al norte de Ammán, aproximadamente a 45 km y a una hora de distancia por carretera. Durante la excursión, visitaremos el Arco de Triunfo, la Plaza Ovalada, el Cardo, la Columnata, el Templo de Afrodita y finalizando, el Teatro Romano, con una maravillosa acústica. Después visitaremos el Castillo de Ajlun, fortaleza construida en 1185 y reconstruido más tarde en el siglo XIII, por los Mamelucos después de su destrucción por

los mongoles. Es un castillo de la época de los Cruzados, situado en lo alto de la montaña y desde el que se contempla una Hermosa vista. Al finalizar la visita, regreso a Ammán para la visita, visitamos sus más importantes avenidas, la Ciudadela, el centro urbano y el Teatro Romano. Cena y Alojamiento en el hotel.

#### DÍA 3: AMMAN / MAR MUERTO

Después del desayuno, sumérgete en las maravillas del Mar Muerto, el punto más bajo de la Tierra. Experimenta sus aguas terapéuticas, cena y alojamiento en el Mar Muerto.

# DÍA 4: MAR MUERTO / MADABA / MONTE NEBO / SHOBAK PANORAMICO / PETRA

Comienza con un desayuno en Mar Muerto antes de explorar los mosaicos en la Iglesia de San Jorge en Madaba. Luego, visita el Monte Nebo para disfrutar de vistas impresionantes y explorar la Iglesia Memorial de Moisés. En el camino a Petra, realiza una parada panorámica en Shobak para contemplar las ruinas del Castillo. La jornada ofrece una combinación de historia en Madaba, espiritualidad en Monte Nebo y vistas cautivadoras en Shobak, destacando la diversidad de Jordania. La cena se sirve en un lugar local, brindando una auténtica experiencia culinaria jordana. Este itinerario te sumergirá en la rica cultura y paisajes fascinantes de Jordania en un solo día.

#### DÍA 5: PETRA

Desayuno. Día completo dedicado a la visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. Durante la

visita, conoceremos los más importantes y representativos monumentos esculpidos en la roca por los Nabateos. El Tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones, las Tumbas de Colores, las Tumbas Reales, etc. Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la vida. Al finalizar la visita, ya por la tarde, regreso al hotel. Cena y Alojamiento.

#### DÍA 6: PETRA / PEQUEÑA PETRA (LITTLE PETRA) / WADI RUM (2HR 4X4) / AQABA

Desayuno. Salida hacia lo que se conoce como "La Pequeña Petra" (Little Petra), a tan sólo 15 km. al norte de Petra. Un desfiladero de apenas 2 m. de ancho con su arquitectura típica Nabatea hace que esta visita sea única e incomparable. Fue habitada por los Nabateos y tiene muchas tumbas, recipientes de agua y cauces, tiene un camino pequeño que lleva a alguna del área interior, Sig Al Bared, la escala de esta área y el hecho que es la continuación de Petra, le dio el nombre de la Pequeña Petra. Salida hacia Wadi Rum, el desierto de Lawrence de Arabia. Excursión en el desierto de Wadi Rum y paseo en vehículos 4x4 conducidos por los beduinos 2 horas, consiste en una pequeña excursión en el paisaje lunar de este desierto. Nos adentraremos en las arenas rosadas de este desierto, que posee un encanto especial proporcionado por los macizos graníticos que la naturaleza ha modelado con formas caprichosas. Al finalizar la visita, traslado a Agaba, Cena y alojamiento en el hotel.

#### DÍA 7: AQABA / AMMAN

Desayuno. Traslado a Amman. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

#### DÍA 8: AMMAN / AEROPUERTO

#### **QAIA**

Desayuno y traslado al aeropuerto de Amman para tomar el vuelo de salida.

# Qué incluye

• Circuito de 7 noches en Jordania

# No incluye

• Pasajes aéreos a Amman

• Ningún servicio no indicado en apartado anterior